



Allemagne 2013 : Mardi 09 avril

publié le 09/04/2013

La journée de lundi a été consacrée à la visite de la ville de Friburg, malgré la pluie en fin de journée.

La première nuit dans les familles s'est bien passée et au programme de ce mardi étaient la visite du quartier Vauban le matin puis le musée des masques l'après-midi.

L'ambiance est sympathique et tout le monde est satisfait de ce début de séjour.

A bientôt pour d'autres nouvelles.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.